

《单词百科:superheating是什么意思?superheating怎么发音?superheating的解释和用法》

英语单词superheating是什么意思?superheating怎么读?superheating怎么发音?简答网为您整理了superheating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



superheating怎么读

superheating的读音:[sju:p 'hi:t ŋ]

superheating的意思

- 1、n.过热;
- 2、v.使过热(superheat的现在分词);

superheating的双语例句

1、The support structure groaned and started to melt and sag from the superheating core.

支撑结构摇头长叹一声,并开始溶化,从凹陷过热的核心.

2、Superheating of steam while maintaining the temperature over a range of boiler operating conditions.

· 在大的操作范围内继续维持正常的蒸汽过热度.

3、Thus it can be seen, medium segmentation market competition already near superheating.

由此可见, 中型的细分市场的竞争已近白热化.

4、This week 6 entered 5 competitions already to enter the superheating stage.

本周的6进5比赛已经进入了白热化阶段.

5、In fact, market all quarters rescue the city dispute to tend to the superheating.

事实上, 市场各方的救市纷争已趋向白热化.

6、Superheating of heat explosion must be avoided in operation of the organic heat medium boiler.

提出利用雷诺数法来防止盘管式有机热载体炉导热油过热的方法.

7、Snatches ten game in the contests to enter the superheating condition, the score has nipped tightly.

抢十局里的较量进入白热化状态, 比分一直咬得非常紧.

8、Superheating of steam while maintaining temperature over a range of boiler operating conditions.

在大的操作范围内继续维持正常的蒸汽过热度.

9、The purpose of superheating the steam is to ensure that it is fairly dry.

过热蒸汽是为了保证蒸汽相当干燥.

以上是简答网为您整理的superheating怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于superheating的用法、superheating的释义、superheating的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/superheating>

